



Pour Canéjan, changeons ensemble

Serge GRILLON
Anne VEZIN

Canéjan, le 1^{er} mars 2018

Monsieur le Maire
Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux
Mesdames et Messieurs les Canéjanais

Monsieur le Maire, Chers collèges, Chers concitoyens

Nous soulignons depuis que nous siégeons aux différentes commissions, le fait qu'il s'agit de chambres d'enregistrement, théâtre d'informations descendantes, où le débat est quasi inexistant et où notre avis n'est jamais pris en compte. Les informations qui y sont communiquées sont partielles, voire absentes lorsqu'il s'agit des dossiers les plus importants. Il s'agit en général de présentations orales, appuyées sur des projections de documents qui ne nous sont ou jamais remis ou remis après intervention auprès du maire.

Depuis peu, ces commissions sont le théâtre de propos agressifs sur l'usage que nous avons fait du droit de requête auprès du tribunal administratif, pourtant ouvert à tout citoyen. Ces propos accusatoires viennent polluer un débat quasi inexistant et donnent lieu à des échanges qui n'honorent en rien leurs auteurs.

De plus, pour certaines de ces commissions, hormis la présence de l'adjoint en charge des dossiers, du maire et du premier adjoint, seul l'élu du groupe minoritaire est présent. Il paraît donc totalement absurde d'organiser une réunion destinée à donner le moins d'informations possibles à un seul élu, sous couvert d'espace démocratique. Il est, en outre, nous osons espérer que vous en conviendrez, extrêmement difficile de se trouver pris en étau entre trois conseillers qui vous explique votre incompétence, votre absence de capacité de compréhension, votre méconnaissance des dossiers et surtout, en permanence, votre mauvaise foi.

Afin d'essayer de regagner une sérénité qui fait actuellement cruellement défaut au débat municipal, et nous acceptons bien volontiers d'en porter une part de responsabilité équivalente à notre représentation au sein du conseil, nous avons donc décidé de ne plus assister aux différentes commissions auxquelles nous assistions de manière assidue jusque-là.

Nous tenons à préciser que nous ne démissionnons pas, pour autant. Nous prenons simplement un recul qui sera, nous l'espérons tout au moins, propice à une réflexion sur la nécessité d'un débat constructif et transparent aux seins des instances municipales.

Nous vous prions d'agrérer, Monsieur le Maire, Chers collègues et Chers concitoyens, l'expression de nos salutations distinguées.

Serge GRILLON et Anne VEZIN, élus du groupe Pour Canéjan, Changeons Ensemble